

Last Man Standing 2012

Am 24 Juni um 00:30 Uhr war der Startschuss zu einem der außergewöhnlichsten Bewerbe die ich bestreiten durfte!!

Location: Boe Parkhaus – Neu Marx – Wien

Herausforderung: mit einem Singlespeed – (Eingang-Rad) 12.Stunden in einen Parkhaus das 3.Etagen hat zu kreisen!!

Zur Erklärung: hinauf geht es über die so genannte Schnecke – 3.Etagen in einen durch!! Hinunter natürlich auch über die Schnecke jedoch wurde in jeder Etage eine Schleife gefahren sodass sich eine Rundenlänge von 1,25 Km ergibt!!

Motivation: Ist das Wahnsinn? Ist das Logik? Oder nur Beharrlichkeit? Was immer es ist: Es hinterlässt eine angenehme leere im Kopf und Fülle im Herzen. Und es bewirkt, Teil von etwas ganz besonderen gewesen zu sein!!

Ergebnis: 12.Stunden Solo Wertung – Rang 5.

220.Runden – 275. Km

Die 2.schnellste gefahrene Runde im gesamten Bewerb mit 02:35 Minuten

Bis auf 3. Toilettpausen in einen Stück durchgefahren

Emil Pammer (Chef vom Radstudio Krems) hat mich auf diesen Bewerb aufmerksam gemacht und mich auch zwischendurch mit Sprüchen wie es sind nur mehr 5.Stunden und ähnliches aufgeheitert!!

Er Platzierte sich auf den hervorragenden 6. Platz!!

Abschließend: Die Singlespeed Szenen ist eine der ehrlichsten Radsportarten die ich kenne!! Es gibt kein Windschatten fahren (in einen Parkhaus jedenfalls unmöglich) – keine Materialschlacht – nur Dich und dein Eingang Rad!! Das hat Zukunft ☺

Sehenswert: <http://youtu.be/bR8q6I7vnKY>

<http://youtu.be/Xjh0xLRw-iM>

<http://nyx.at/bikeboard/Board/showthread.php?161764-Last-Man-Standing-2012>

mit besten Dank an die Veranstalter (Bikeboard+2Radchaoten)

Roman

(Quäl dich du Sau☺)